

Google lanza sitio web de finanzas

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica

Victor Medina

Posted on Wed, Mar. 22, 2006

Google lanza sitio web de finanzas JONATHAN THAW / Bloomberg SAN FRANCISCO Google Inc., el buscador más utilizado de Internet, ha agregado un sitio de finanzas a su oferta de servicios, lo que anima la competencia contra Microsoft Corp. y Yahoo! Inc.

Google Finance permite a los usuarios consultar valores de renta variable y fondos de inversión y ofrece información de empresas, noticias y gráficos interactivos. Los usuarios también pueden ver la evolución de valores en los que han invertido, dijo Katie Jacobs-Stanton, directora de productos de Google.

El servicio abre un nuevo frente en la batalla de Google contra Microsoft y Yahoo, operadores de los dos sitios financieros de Internet más utilizados de Estados Unidos. Google, con sede en Mountain View, California, está creando nuevos sitios web en los que ofrece acceso a mapas y noticias para arrebatar usuarios a la competencia y vender más publicidad. Un 25 por ciento de los usuarios de internet de Estados Unidos entran en sitios web especializados en finanzas, según la compañía de estudios de mercado ComScore Networks Inc.

"Sondeamos a nuestros usuarios y les preguntamos dónde podíamos añadir valor", dijo Jacobs-Stanton en una entrevista. "Los dos puntos fueron mapas y finanzas".

Google Finance ofrece cuadros interactivos con noticias que ayudan a los inversores a decidir por qué suben o bajan las acciones, dijo Jacobs-Stanton. Los usuarios pueden mover lateralmente un gráfico histórico arrastrando el ratón, dijo.

Microsoft, la mayor compañía de servicios informáticos del mundo, y Yahoo, el sitio de Internet más visitado, obtienen ingresos en sus sitios de finanzas con la publicidad de firmas como Fidelity Investments y Scottrade. Google no tiene previsto incluir anuncios en un principio, aunque podría agregarlos en el futuro, dijo la portavoz Sonya Boralv.

MSN Money de Microsoft es el sitio de finanzas más utilizado en Estados Unidos. El número de usuarios de MSN Money creció un 10 por ciento a 11.6 millones en febrero, señaló ComScore, de Virginia. Yahoo Finance, el segundo sitio de Internet, perdió un 16 por ciento de sus usuarios, que bajaron a 8.68 millones.

La acción de Google ha perdido un 16 por ciento en lo que va de año.

El sitio de internet de Google también ofrece información de proveedores como Reuters Group Plc, MorningStar Inc., Hoovers Inc. de Dun & Bradstreet Corp. y Revere Data LLC.

Las noticias que Google ofrece en su sitio de finanzas se obtienen de Google News, que recopila historias de otros sitios. Google no ofrecerá contenido propio, dijo Jacobs-Stanton. Por el contrario, Yahoo ofrece columnas de personalidades como la estrella de televisión Suze Orman.

Los proyectos de Google más allá de la búsqueda en Internet, como las noticias y los mapas, no han sido de los más populares en la red.

<http://groups.google.com/group/Google-Finance>

<http://finance.google.com/finance>